

Artikel vom 13.09.2021

Stadtratsraktion Weiden

## Dank an Lothar Höher und Hans Sperrer



von Links: Heiner Vierling, Lothar Höher, Hans Sperrer, Hans Blum

Anlässlich der Fraktionssitzung bedankten sich die beiden stellv. Fraktionsvorsitzenden Hans Blum und Heinrich Vierling, im Namen der ganzen Fraktion, bei den beiden Fraktionsmitgliedern Lothar Höher und Stadtrat Hans Sperrer für ihre jahrzehntelange kommunale Arbeit und gratulierten Ihnen gleichzeitig zum Erhalt der Kommunalen Verdienstmedaille in Silber des Bayerischen Staatsministerium des Inneren.